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MOCIÓN DE CONTROL
EN RELACIÓN A LA SUSPENSIÓN DE UNA JORNADA DE COMPETICIÓN DE LA

FEDERACIÓN DE CICLISMO

Reyes Carrere Zabala, concejala del grupo municipal de EH BILDU, al amparo del artículo 98 del
Reglamento Orgánico de Pleno presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL para ser tratada en
Pleno sobre la suspensión de una jornada de ciclismo. La moción es consecuencia de la interpelación
sustanciada en Comisión de  Servicio a las Personas pasado 14 de Octubre.

 
JUSTIFICACIÓN

A través de la la Federación Guipuzcoana de Ciclismo, hemos sabido que la jornada de competición
de ciclismo en pista del  día 24 de noviembre, integrada en el calendario anual de dicha modalidad,
no va a poderse realizar en Donostia ya que el velódromo Antonio Elorza está reservado para la
organización de un evento comercial privado los días 21, 22, 23 y 24, coincidiendo con la Marathón
de San Sebastián. Cabe señalar que esta federación viene celebrando estas jornadas de formación de
ciclismo en pista en las categorías base y féminas en esta instalación desde el año 2003.

Siendo esto así, desde hace cuatro años el Patronato Municipal de Deportes de Donostia, prioriza la
realización de un  evento comercial privado sobre la práctica deportiva. Esta circunstancia  obliga a
suspender la competición o a desplazarla hasta Tafalla, ya que, junto con el de Donostia, es el único
velódromo cubierto de Euskal Herria. Esto supone desplazar todas las y los deportistas (hombres y
mujeres, cadetes y junior), cuadro técnico, material...hasta Navarra, con las consecuencias  deportivas
y económicas que eso conlleva: pérdida de  potencial deportivo y aumento de coste económico del
evento.

Lógicamente los/as responsables de la federación y de los clubes son conscientes del carácter público
del velódromo donostiarra y que, como tal, debe ser compartido  con  otras pruebas deportivas como
el altletismo.  Comprenden, además,  que hay eventos de interés público y de carácter no deportivo
organizados por el Ayuntamiento u otra institución pública para las que esta instalación es adecuada
como es el caso del Zinemaldia.  Por lo contrario, no entienden que este Ayuntamiento priorice una
actividad  comercial  privada  antes  que  la  promoción  del  deporte  en  categorías  de  formación,
existiendo  además  otras  alternativas.  La  misma  federación  de  ciclismo   propuso incluso  otras
alternativas como Illunbe pero la  respuesta fué negativa y,  lo que es peor,  no parece que haya
ninguna intención de solucionar el problema buscando otra ubicación. 

No olvidemos que el Velódromo Antonio Elorza es una instalación municipal destinada, diseñada y
construida  para  albergar  competiciones  de  ciclismo  y  atletismo  en  pista.  Además,  al perjuicio
deportivo sufrido, se suma que, en muchas ocasiones, los daños en la pista de ciclismo y la pelousse
derivados de la gran afluencia de visitantes y,  fundamentalmente, por la entrada de vehículos de
transporte del material destinados a los expositores de las marcas correspondientes. 

Interpelado al respecto el concejal delegado de Deportes  en la comisión de este mes, justificó esta
decisión alegando que este evento es necesario para patrocinar la  Marathon y que ya les gustaría a
otros disponer de una instalación tantos días como ellos. 
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Ante este tipo de respuestas, hay que recordar la importancia y tradición que el ciclismo en pista en
nuestra ciudad y que el Patronato Municipal de Deportes debe  priorizar   la práctica deportiva  de
nuestros jóvenes en las instalaciones públicas a los intereses privados de ciertas marcas comerciales.  

Por todo ello presento la siguiente  MOCIÓN DE  CONTROL

• El pleno del Ayuntamiento de Donostia  insta al Gobierno Municipal a estudiar  una ubicación
alternativa a  los eventos comerciales privados   que se soliciten realizar en el velódromo
cuando éstos coincidan con una jornada de competición deportiva.

• El pleno del Ayuntamiento de Donostia  insta al Gobierno Municipal  a estudiar la posibilidad
de acondicionar Illunbe para la celebración de ferias y eventos comerciales.  

Donostia, a  18 de octubre del 2019

Reyes Carrere Zabala
Concejala del grupo municipal EH Bildu


